

Le président de la Colombie appelle le congrès à terminer les démarches de Justice de Paix



Bogotá, 23 novembre (RHC)- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a appelé la Chambre des Représentants de son pays à terminer les démarches de la loi de la Justice Spéciale de Paix.

Au cours du programme de radio « En ligne avec le Président », Juan Manuel Santos a souligné que cette loi, clé dans la réparation des dommages aux victimes du conflit armé, est un pas fondamental pour consolider l'harmonie dans le pays.

Le chef d'état colombien a indiqué que les accords de paix signés à La Havane sont essentiellement pour les communautés les plus affectées par la guerre.



Radio Habana Cuba